

姉妹・友好都市 見てある記

けつとう
結東の石垣田

新潟県津南町



津南町秋山郷の結東地区には、何段にも石垣で組まれた美しい棚田が広がっています。整然と扇状に並ぶその姿は、あたかも城の石垣を連想させる珍しいもので、全国農村景観百選にも選ばれています。もともとこの地区は、開墾が困難で水田はなく、集落を襲う洪水、冷害や飢饉の対策のため、明治期に村人の有志が力を合わせ、切り出した石で石垣を築き、水田を造りました。その後長い年月をかけて棚田は広げられ、安定した稲作が可能になりました。

近年、取り巻く環境は大きく変わりましたが、その美しい景観を保存するために地元の人たちの努力が続いています。



残しておきたい狭山の風景。⑩



題字・童絵／池原昭治氏

広瀬橋通りより

市内から見える富士を訪ねて歩きました。たくさんありました。

今回は、入間川に架かる広瀬橋から眺められる富士を選びました。ゆるやかな川の流れ、広い空、おだやかな冬のたたずまいは、やはりホッとさせてくれる狭山の風景でした。



分かるかな？

今日の写真クイズ

写真は、今月号に掲載した写真の拡大写真です。何ページの何の写真でしょう？



正解者の中から、抽選で5名に記念品を差し上げます。官製はがきで広報課あてにお送りください。なお、答えと一緒に広報さやまを見て感じたことなど、ご意見もお待ちしています。
締切り1月31日(木)

12月号の答え

14ページ・ひとまち写真館「さやま大茶会」の写真でした。



👁️で見る「さやま」

■人口と世帯(市民課) ※12月28日現在。()内は前月比			
男	78,482人(-120人)	転入等	346人
女	77,084人(-59人)	転出等	513人
合計	155,566人(-179人)	出生	98人
世帯	65,329世帯(-79世帯)	死亡	110人
■12月の火災・救急件数(消防本部) ※12月28日現在			
火災件数	7件(建物4件,その他3件)		
救急出動件数	537件(搬送人員501人)		
■交通事故・刑法犯罪件数(狭山警察署)			
交通事故	3,420件(人身事故798件 内死者5人, 物件事故2,622件)		
刑法犯罪	1,691件(侵入窃盗107件,車上狙い132件, 自動車盗等90件,その他1,362件)		
※平成24年1月1日~12月15日の累計(概数)			

市民の作品展

童句

童句扇忌記念童句大会での受賞作品を掲載しています。

入選
あこがれの先輩まぶし 白いシャツ
五月晴 イナバウアーして見る スカイツリー
放課後の 別れの曲に いちよう舞う 横山さく江
沢蟹を 手に遊ばせて 持ち帰る 堀田 安代
あまがえる 夜の田んぼで のど自慢 渡川 誠
ラムネ飲み ビー玉鳴らし 喉鳴らし 芝田恵美子
須佐 知行

編集後記

元日の朝、新年を家族と迎え、昨年の出来事や新年の目標をお屠蘇をいたしながら話しました。その中で話題は一昨年の東日本大震災となり、これをきっかけに、みんなで非常用持ち出し袋のチェックや避難時の集場所などを確認しました。しかし、非常食は期限の迫ったものが多く、避難場所の記憶もあいまい。危機感を持って準備していたはずなのに恥ずかしい限りです。「天災は忘れたところにやってくる」といいますが、これでは教訓になりませんね。皆さん、災害への備えは大丈夫ですか？今一度確認してみてください。ことをおススメします。



公式モバイルサイトの二次元コード
二次元コードに対応した携帯電話で
読み取ると簡単にアクセスできます